

Morirse es un mal negocio: el coste de un funeral (infografía)

Escrito por Mlp - 03/11/2011 00:08

El coste de un funeral o sepelio en España tiene un coste medio de unos 2.400 euros. La cremación, parecido. Y los seguros de decesos no son precisamente rentables.

<http://www.actibva.com/magazine/consumo/morirse-es-un-mal-negocio-el-coste-de-un-funeral-infografia>

=====

Re: Morirse es un mal negocio: el coste de un funeral (infografía)

Escrito por andreseljedi - 03/11/2011 01:40

Mlp escribió:

El coste de un funeral o sepelio en España tiene un coste medio de unos 2.400 euros. La cremación, parecido. Y los seguros de decesos no son precisamente rentables.

<http://www.actibva.com/magazine/consumo/morirse-es-un-mal-negocio-el-coste-de-un-funeral-infografia>

Bueno, los seguros en teoría nunca son rentables, sino las aseguradoras no harían negocios. Como todos, es una cobertura para estar tranquilo o "seguro". La rentabilidad la dará la suerte o destino.

El de "los muertos" es tal vez el más polémico dentro de una familia. La verdad es que si tus descendientes no tienen recursos suficientes, no hacerte el seguro es dejarles una deuda el día que te mueres.

=====

Re: Morirse es un mal negocio: el coste de un funeral (infografía)

Escrito por sdrie69 - 03/11/2011 23:06

si al final el negocio es montar una funetaria, y cada día es más negocio, con la población envejecida todos los días curro

=====

Re: Morirse es un mal negocio: el coste de un funeral (infografía)

Escrito por andreseljedi - 06/11/2011 03:54

Otra opción es donar tu cuerpo a la ciencia, con lo que ahorrarias todos los gastos del entierro, además de que tu muerte sirva de algo, en este caso para formar a médicos y equipo sanitario.

=====

Re: Morirse es un mal negocio: el coste de un funeral (infografía)

Escrito por antipirata - 06/11/2011 09:25

Después de escuchar a andreseljedi me surge la idea ¿es preferible que te tiren a una fosa común o donar tu cuerpo o parte de el para al menos tener un entierro decente?

De todas formas la cremación es mucho más económica, y la diferencia entre un precio medio de 350 euros a 1.500 euros o algo por encima es mucha diferencia, vamos que si te incineras no veo tan claro un seguro.

¿Por cierto pueden los hijos vender organos de sus familiares muertos? Porque con la crisis que hay a alguno tal vez se le encienda la lucecita y venda, total si están muertos....

=====

Re: Morirse es un mal negocio: el coste de un funeral (infografía)

Escrito por CUBA_LIBRE - 06/11/2011 09:26

andreseljedi escribió:

Otra opción es donar tu cuerpo a la ciencia, con lo que ahorrarias todos los gastos del entierro, además de que tu muerte sirva de algo, en este caso para formar a médicos y equipo sanitario.

Para el finado siempre es un mal negocio.....para la familia una inversión a fondo perdido.

=====

Re: Morirse es un mal negocio: el coste de un funeral (infografía)

Escrito por Mlp - 07/11/2011 02:20

antipirata escribió:

¿Por cierto pueden los hijos vender organos de sus familiares muertos? Porque con la crisis que hay a alguno tal vez se le encienda la lucecita y venda, total si están muertos....

Afortunadamente, en España está prohibida la venta de órganos.

=====

Re: Morirse es un mal negocio: el coste de un funeral (infografía)

Escrito por andreseljedi - 07/11/2011 07:27

antipirata escribió:

De todas formas la cremación es mucho más económica, y la diferencia entre un precio medio de 350 euros a 1.500 euros o algo por encima es mucha diferencia, vamos que si te incineras no veo tan claro un seguro.

Antipirata, ¿por qué dices que es mucho más barato la cremación? En la infografía solo hay una diferencia de 150€.

El otro día en el reportaje de TVE sobre los entierros, decían que el margen de los funerarios es del 30%, mueren 600.000 personas al año en España y ellos, un pueblecito pequeño, tenían una media de 2 entierros al día.

Así que calcular lo que se gana en una ciudad mediana-grande. Realmente la muerte es un negociazo.

=====